

よい環境の整備、保育や教育の充実、向上から入らないのか。加西では現在のところすべてを民営化することが適切な方法であると考えているのか。民間移譲するならば、手順の中に保護者との協議を持つてもらいたい。現在年次を追ってミニ二幼児園計画が説明されているが、一方では早期の民営化が言われている。加西の幼保は一体どのような方向性で、最終ゴールをどこにしているのか。

魅力ある加西市の教育について

サイズの幼稚園をつくっていき、最終ゴールは民营化です。ごく少数の公立が残った状態をイメージいただければと思います。

す。」
「いつこう事態で民営化は避けられませんが、一斉には無理

力、教師力アップに資すること
ができることで、短所は、中學
校デビューができない、9年間
の長さで中だるみが起きること
が考えられる、年齢差、体力差、
知能差の大きさは児童・生徒を一

る、個に応じた指導が充実する、9年間を見通した継続性のある

学校施設遊具の安全性と信頼性

問 土本昌幸 議員（公明党）
厳しい財政状況の中、いまほど少ない経費で効果

えますが、今後においては安全面について問題がないと判断すれば使用は差し支えないと考えます。公共調達の原則で、低廉で良質な工事というのは基本ですので、今後技術職員の研修会で議論をしたいと思っています。メンテナンスについて、定期検

幼保一元化の説明会について

丸岡弘満 議員（東風会）
在西について元化一元化保幼

をプールに活用するという手立てを考えていきたいと思います。

問 厳しい財政状況の中、いまほど少ない経費で効果を上げることが要求されるときはない。子どもたちが利用するものは安全第一が当然だが、遊具関係の流通については大きく分けて二つの財団法人を窓口として行われ、同等品で比較すると価格にかなりの差がある。価格を考慮した品質について、どのように考えているのか。同等品が本当に使えるかを吟味する必要があると思うがどうか。

いままで何回か大きな事故が起きているが、メンテナンスに不備があったことが、一番の原因と考える。検討する必要があるのではないか。

答 品質に対する考え方は、まずは安全第一で、日本公園施設業協会が作成している遊具の安全に関する基準に適合していること、保証がしっかりとしていることを条件としてつけています。同等品については担当課では精査は非常に困難と考

1

をプールに活用するという手立てを考えていきたいと思います。

えますが、今後においては安全面について問題がないと判断します。公共調達の原則で、低廉で良質な工事というのは基本ですが、今後技術職員の研修会で議論をしたいと思っています。メソテナンスについて、定期検査等も行わなければいけませんが、日常の職員による視認による点検検査も大事ですので、留意しながら進めたいと思います。

(注) チーム・ティーチング授業。同室複数指導及び少人数指導のこと。